

令和6年度 PTA活動報告

豊橋市立松葉小学校

PTA 広報部

令和6年度

No.11

今年度、PTA活動を保護者のかたや子どもたちにもっと知ってもらいたい！という思いからさまざまな取り組みをおこないました。学校生活の中での活動を増やし、子どもたちとふれあいながらの活動を心がけました。その取り組みを報告します。

生活指導部



生活指導部では、交通事故0の日の交通当番や、交通安全市民運動の際の旗当番をおこないました。

子どもたちと元気よく「おはようございます！」の声を掛け合うことで、朝から気持ちよく過ごすことができました。

環境美化部



こうやってこすると
汚れが落としやすいよ！

環境美化部では、今年度学期末の大掃除のお手伝いをおこないました。

ふだんの掃除では汚れが落としにくい手洗い場や床などを掃除しました。

「すごくきれいになった！ありがとうございます。」との子どもたちの声がうれしかったです。

活動内容は毎年学校と相談し、決めていく予定です。

ベルマーク部



ベルマーク部では年に3回、皆様から預かったベルマークを集計し、財団に送っています。今年度は仕分け作業を子どもにも手伝ってもらい、一緒に活動しました！

今までに集まったベルマークで、運動会で使う大玉を購入することができました。

ベルマークで購入しました！



広報部



広報部では、学校行事に出向き取材活動をしています。

「ようこそ先輩」や「なかよしフェスティバル」などふだんは見ることのできない学校行事を見ることで、子どもたちの学校での様子を知ることができました。

取材したことはブログにアップし、保護者の皆様に共有しています。子ども向けにも、学校の掲示板に記事を掲示し、子ども同士の活動が見える形にしました。



子どもたちの声も
聞いています！

このほかにも、年3回の資源回収や松葉フェスタの開催、マラソン大会の手伝いをしました。

資源回収



資源回収は年に3回おこなわれますが、学年ごとに2回参加していただきました。

各町内から搬入された資源を、運動場で積み下ろす作業をしました。

集められた資源による収入は学校で子どもたちのために使われます。

松葉フェスタ

学生時代の文化祭を思い出し、「楽しかった！」という声も！

松葉フェスタは年に一度おこなわれます。PTAだけでなく子ども会や各種団体の皆様も参加してくださり、みんなの力を合わせて子どもたちの笑顔のため活動しました。

PTAでは工作を中心としたブースをひらき、前日の準備と当日の運営をおこないました。

子どもたちも楽しみにしている松葉フェスタにかかわることは本当に楽しい思い出となりました。



当日の様子

マラソン大会

松葉小学校のマラソン大会は学校のまわりを走ります。子どもたちが安全に走れるよう、学校のまわりに立ち、交通整理をしながら、子どもたちに声援を送りました。



PTA委員をやってみた感想

「仕事をしながらできるか不安でしたが、思ったより負担は少なく、楽しんで参加することができました。」

「学校での子どもの様子を間近で見られ、よい経験になりました。」

さらに今年度は、環境美化部の活動と松葉フェスタでボランティアを募り、PTA委員以外の方も活動に参加する機会を設けました！

一年間ご協力いただきありがとうございました！